

Descarga eléctrica en provincia cubana ocasiona dos fallecidos y dos personas graves



La Habana, 20 jul (RHC) La Televisión Camagüey, en la provincia cubana del mismo nombre de esa entidad, reportó que en la tarde de este lunes ocurrió un trágico accidente de origen natural en la carretera de La Playa en el municipio de Florida como consecuencia de una descarga eléctrica.

El suceso ocasionó dos fallecidos y otras dos personas, quienes fueron remitidos para el Hospital provincial de Camagüey, se encuentran en estado grave.

Otras diez personas han sido afectadas con lesiones leves y se encuentran hospitalizados: ocho en el hospital general del municipio de Florida y dos menores en el pediátrico Leopoldo Rey Sampayo.

Durante la tarde de hoy fueron abundantes los truenos acompañados de la lluvia en el municipio de Florida. (Noticia en Construcción). (Fuente: [Cubadebate](#)).



Radio Habana Cuba